



Celulares en la sala de clases

Señor Director:

Como voluntaria de una fundación participo en un taller de matemáticas para alumnos de tercero medio de un colegio en Pudahuel.

Para aplicar, aménamente, el tema de las fracciones, realizamos un debate sobre si permitir o no el uso de celulares en las clases. Dividimos en dos a los catorce estudiantes asistentes, donde cada grupo defendería una postura, independientemente de estar o no de acuerdo con ella.

Fueron sorprendentes los argumentos y el resultado. ¡El 90% de los estudiantes piensa que no se deben permitir los celulares en la sala!

Creo que sería importante, y muy sencillo, incluir a los mismos estudiantes en este gran debate país.

CAMILA BENAVENTE
Ingeniera comercial